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Câmara aprova aumento 
salarial para servidores 
Reajuste para servidores de Volta Redonda é retroativo a fevereiro

A Câmara Municipal de 
Volta Redonda aprovou, na 
sessão de terça-feira, dia 18, 
a mensagem enviada pelo 
prefeito Antonio Francisco 
Neto, do PP, propondo rea-
juste de 5% no salário-base 
dos servidores, incluindo ati-
vos, inativos e pensionistas. 
O aumento será retroativo a 
1º de fevereiro e foi aprovado 
por unanimidade.

Neto ressaltou que a por-
centagem de reajuste está 
acima da inflação acumulada 
entre fevereiro de 2024 e ja-
neiro de 2025, calculada pelo 
IPCA (Índice Nacional de 
Preços ao Consumidor Am-
plo), que foi de 4,56%.

-”Este foi o terceiro reajuste 
concedido ao funcionalismo 
desde que reassumi a prefeitu-
ra, em 2021. O primeiro foi em 
fevereiro de 2023 e o segundo 
em abril de 2024. Sempre bus-
cando um índice de aumento 
acima da inflação, mas que não 
comprometa a governabilidade 
em caso de perdas de receitas e 
esteja dentro dos limites impos-
tos pela Lei de Responsabilida-
de Fiscal - declarou.

O reajuste de 5% será apli-
cado aos salários dos servidores 
e diretores da administração 
direta, autarquias, fundações e 
empresas públicas, entre outras 
do município, assim como os 
inativos, pensionistas, funções 
de confiança, cargos de comis-
são e secretários. O único subsí-
dio a não receber aumento será 
o do prefeito.  

-Com a nova correção sa-
larial, a menor remuneração 
paga pelo governo municipal 
será de R$ 2.070,00, sendo R$ 
1.520 de salário, R$ 350 de va-
le-alimentação e R$ 200 de gra-
tificação social, valor 35% su-
perior ao atual salário mínimo 
nacional - explicou o secretário 
municipal de Administração, 
Cláudio Franco.

Reajuste e benefícios
As ações para melhoria sa-

larial e de benefícios do fun-
cionalismo municipal inicia-
ram logo após a reorganização 
das finanças públicas, incluin-

do pagamento de salários atra-
sados da gestão anterior. Além 
da retomada de pagamentos 
no mês trabalhado e em dia 
para todos os servidores. Ini-
ciados já em 2021, quando o 
prefeito Neto reassumiu a Pre-
feitura de Volta Redonda. 

Em fevereiro de 2023, foi 
concedido o primeiro reajus-
te salarial da gestão – 7,42% 
aos servidores municipais ati-
vos, inativos e pensionistas. 
Sendo que o último aumento 
nos vencimentos havia sido 
em 2015, também com Neto 
na prefeitura.

Outro reajuste foi dado no 

ano passado, em abril de 2024, 
o acréscimo no salário-base de 
servidores públicos (ativos, 
inativos e pensionistas) foi de 
7%. Além do aumento sala-
rial, o funcionalismo também 
foi beneficiado com o aumen-
to do valor do auxílio-alimen-
tação e ainda houve a criação 
da cesta-básica para aposen-
tados e pensionistas no valor 
de R$ 350,00, equivalente aos 
servidores da ativa.

E em 2022, houve a implan-
tação do E-Consig, sistema que 
garante ao servidor mais facili-
dade nas compras e no uso da 
consignação.

Cris Oliveira/Divulgação

Neto diz que reajuste está acima da inflação entre fevereiro de 2024 e janeiro de 2025

Flip 2025 será entre julho e agosto
lara Balbi - Folhapress

A Flip 2025 acontecerá 
de 30 de julho a 3 de agosto, 
anunciou a organização nesta 
terça-feira. Com isso, a festa 
literária retoma a há muito 
prometida tradição de aconte-
cer na metade do ano, rompida 
com a pandemia. Desde 2020, 
ela vinha sendo realizada no fi-
nal do segundo semestre, entre 
outubro e dezembro.

Nos anos em que a Flip 

ocorreu virtualmente, a mu-
dança de data não foi tão im-
pactante. Mas em 2022, quan-
do ela voltou a tomar as ruas de 
Paraty, no litoral fluminense, as 
desvantagens de fazer o evento 
no verão ficaram claros.

No período, que é de alta 
temporada, os preços são mais 
altos, o calor é abafado, as 
chuvas são frequentes e há ris-
co de alagamentos e quedas de 
energia um apagão em toda a 
cidade marcou a edição retra-

sada do evento.
Já no meio do ano, época em 

que a Flip era realizada desde a 
sua primeira edição, em 2003, o 
clima é seco e ameno. Trata-se 
do período que a própria dire-
ção sempre reconheceu como 
ideal, inclusive para o turismo e 
o comércio da cidade.

A possibilidade do retorno 
da festa à sua data original vinha 
sendo comentada no mercado 
editorial. Apesar de muitos edi-
tores demonstrarem alívio em 

relação à mudança, sobretudo 
no quesito temperatura, alguns 
se disseram preocupados com 
a concentração de eventos im-
portantes do calendário literá-
rio em um espaço de menos de 
dois meses em meados de junho 
acontecem ao mesmo tempo a 
Bienal do Livro do Rio de Ja-
neiro e A Feira do Livro, em 
São Paulo.

A curadoria da Flip con-
tinua a cargo de Ana Lima 
Cecílio.

Municípios prorrogam mudança em 
horário de aula por causa do calor
Por Redação

A alteração dos horários na 
rede municipal de ensino de 
Barra Mansa será prorrogada 
até a próxima sexta-feira, dia 21, 
em virtude da onda de calor que 
atinge a região. A medida vale 
para todas as 69 unidades esco-
lares, incluindo as creches. Em 
Barra do Piraí, a prefeita Kátia 
Miki também prorrogou a me-
dida. Os alunos do turno da ma-
nhã irão estudar até às 10h30m. 
As aulas do período da tarde e 
noite estarão suspensas.

As escolas permanecerão 
abertas até às 13h, possibili-
tando que alunos dos turnos 
da manhã ou da tarde almocem 
nas unidades. Não haverá aulas 
durante a tarde e à noite.

A secretária de Educação do 
município, Fátima Lima, frisou 
que a continuidade do horário 
reduzido ocorre por causa da 
previsão de temperaturas mui-
to altas com baixa umidade nos 
próximos dias.

-Nós estamos acompa-
nhando as previsões e o calor 
vai continuar intenso na quin-
ta e na sexta. Por isso, decidi-

mos continuar com a medida 
para garantir o bem-estar e 
a saúde de nossas crianças e 
adolescentes, evitando pro-
blemas de saúde decorrentes 
desse tempo quente e seco - 
declarou Fátima.

João Vitor Ramos, coorde-
nador da Defesa Civil de Barra 
Mansa, ressaltou que o órgão 
continuará monitorando as 

temperaturas e orientando a 
população sobre os cuidados 
neste período. “As temperatu-
ras elevadas com umidade baixa 
vão persistir no decorrer desta 
semana. Nesta semana a umi-
dade do ar chegou a cair para 
35%. A princípio, era previsto 
que a onda de calor durasse até 
esta quarta-feira, mas ela se es-
tendeu e as temperaturas nor-

mais devem voltar apenas a par-
tir de segunda-feira”, informou.

O prefeito Luiz Furlani 
lembra que todas as unidades 
de ensino do município pos-
suem ventiladores, mas que o 
calor está tão intenso e a umi-
dade tão baixa que comprome-
tem o conforto dos estudantes. 
“Mais uma vez reafirmo o meu 
compromisso de climatizar to-
das as salas de aula de todas as 
escolas e creches do município”, 
enfatizou o prefeito.

Reposição das aulas
A secretária municipal de 

Educação de Barra do Piraí, 
Cleide Mara Rocha, esclareceu 
sobre a reposição dessas aulas 
suspensas.

-Entendemos que essa foi 
uma medida preventiva para 
garantir o bem-estar da co-
munidade escolar. A decisão 
considera a necessidade de 
ambientes adequados para 
aprendizagem, evitando ris-
cos como desidratação e mal-
-estar. O plano de estudos 
para reposição será divulgado 
na próxima semana - infor-
mou a professora Cleide.

Renan C. Maia/PMBM

Alunos têm horário reduzido até a próxima sexta-feira
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Edimar Miguel é afastado do 
sindicato por 90 dias

Munir faz balanço de 
emendas para a região

Verbas transformadas em obras

Um milhão previsto para 2025

‘Postura vergonhosa’

Diretor divulga nota

Em reunião da diretoria 

do Sindicato dos Meta-

lúrgicos do Sul Flumi-

nense, na quarta-feira 

(19), Edimar Miguel, que 

é diretor de Organização, 

foi afastado, por 90 dias 

da função, por infringir o 

estatuto. A reunião teve a 

participação de sete dire-

tores, incluindo o próprio 

Edimar. Odair Mariano, 

presidente do sindica-

to, falou sobre a decisão: 

“Tomamos esta decisão 

difícil, mas necessária, 

para garantir que todos 

os membros da nossa or-

ganização sigam os prin-

cípios e normas estabele-

cidos em nosso estatuto. 

A disciplina e o respeito 

pelas regras são funda-

mentais para o bom fun-

cionamento e sucesso da 

nossa entidade”.

Balanço divulgado nes-

ta quarta-feira, dia 19, 

mostra que o deputado 

estadual Munir Neto des-

tinou, para o exercício 

de 2024, emendas parla-

mentares para a Educa-

ção na região. As emen-

das impositivas - que têm 

a obrigação de serem pa-

gas no orçamento esta-

dual - somaram em torno 

de R$ 815 mil, benefician-

do mais de dez escolas 

da região. “A Educação é 

uma das nossas priorida-

des. Um ambiente esco-

lar seguro, confortável e 

acolhedor, é fundamen-

tal para um bom proces-

so de aprendizagem”, dis-

se Munir Neto. 

Em Volta Redonda, o Co-

légio Estadual Rio Gran-

de do Norte recebeu R$ 

50 mil que foi usado para 

compra de catracas para 

a entrada da escola. No 

Santos Dumont, os R$ 

100 mil serviram para 

construir uma biblioteca, 

enquanto no Rondônia, 

R$ 50 mil foram utiliza-

dos em obras de acessi-

bilidade e melhorias na 

entrada e secretaria do 

colégio. Outras escolas 

foram beneficiadas.

Para 2025, o deputado 

destinou mais de R$ 1 

milhão em emendas im-

positivas para obras e ma-

nutenção em CIEPs e co-

légios do Sul Fluminense. 

Munir apresentou emen-

das para obras de manu-

tenção nos CIEPs Dr. Nel-

son dos Santos Gonçalves 

e Glória Roussin, em Volta 

Redonda; Antonieta Sa-

linas de Castro, em Barra 

Mansa; Presidente Benes, 

em Rio Claro; e Brizolão 

de Barra do Piraí.

Edimar classificou como 
vergonhasa a postura do 

presidente do Sindica-

to dos Metalúrgicos do 

Sul Fluminense, Odair 

Mariano. Segundo ele, 

“demonstra despreparo, 

desespero e ainda um 

grande desejo de não me 

ver por perto”. Ele afirmou 
ainda que está tomando 

as providências cabíveis e 

amanhã as 09h estará no 

Sindicato dos Metalúrgi-

cos. “Estamos às vésperas 

de acordo Coletivo com a 

CSN e nós já vimos como 

ele e os que compõe o 

grupo dos cinco se com-

portam então querem a 

qualquer custo me retirar, 

o que não vão conseguir”. 

Edimar Miguel divulgou 

uma nota sobre o caso e 

afirmou que “indepen-

dente de qualquer sen-

tença não transitada em 

julgado e sendo discuti-

da em sede de recurso, 

compõe a diretoria do 

sindicato. “Fui convocado 

para participar de reunião 

de Diretoria Executiva, 

por volta das 10h15 min. 

no primeiro momento de 

fala do Senhor Odair Ma-

riano, este afirmou que: 
Eu postei vídeo em mi-

nhas redes sociais, que ele 

não aprovava, e sugeriu 

afastamento de 90 dias. O 

senhor Odair ainda deter-

minou que eu me retiras-

se da sede do Sindicato”. 

Ana Luiza Rossi/CSF

Divulgação

Edimar Miguel é acusado pelo sindicato de indisciplina

Deputado Munir Neto diz que Educação é prioridade
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